¿ES LA MONARQUÍA DEMOCRÁTICA?

1

Conviene deshacer un error de nuestros ingenuos republicanos: "la monarquía no es democrática pues no ha sido elegida". Y bien, señores, ¿algún ciudadano ha elegido jamás a los diputados?. Claro está, han sido elegidos de un modo indirecto al formar parte de una lista de un partido cuyos integrantes no ha configurado ningún ciudadano. Supuestamente nos representan. Admitamos que, tras una travesía en el desierto, llena de obstáculos, los ciudadanos son libres para crear un nuevo partido. Pero, ¿elegimos al gobierno? ¿Tenemos un gobierno verdaderamente democrático? No, tampoco. El gobierno es elegido por unos partidos que pactan entre sí y lo hacen a espaldas de los ciudadanos. Por otro lado, ¿acaso puede sobrevivir la monarquía si tuviese en contra la mayoría suficiente y necesaria para cambiar la Constitución? Si fuese el caso, "Delenda monarchia est". Así pues, por tanto, tenemos a unos ciudadanos que eligen unos diputados no elegidos dentro de unos partidos elegidos – habas contadas - que, a su vez, eligen a un gobierno no elegido. ¡Y luego dicen ...!

Pablo Galindo Arlés 3 de noviembre de 2023 Los republicanos son como niños impacientes esperando que caigan los regalos de la cucaña golpeada. A decir verdad, solamente hace falta sentarse a esperar que la fruta esté demasiado madura. Un rey se podía casar con una reina y sus hijos hacer un reino solo de dos reinos distintos. Ahora un presidente republicano no puede contraer matrimonio con su homóloga en el cargo. La monarquía es un régimen que se destruye a sí mismo por falta de herederos reales. No hay suficiente sangre azul para realizar trasfusiones. Y, naturalmente, la genética viciada provoca bobos, borbones y bribones. Desde la revolución francesa los nobles arruinados emparentaban con los burgueses ricos. Unos ponían el título, otros ponían el dinero. Pero al pueblo ya no le entusiasma lanzar vítores a la hija de un panadero millonario. No hay *glamour*. La sangre azul, mezclada con la sangre roja, produce el color morado de la bandera republicana. Tal vez la república fracasó porque nuestros republicanos no tuvieron la originalidad precisa para inventar una nueva bandera. Tomaron la más parecida a la monárquica. Y quien dice bandera dice también virtudes republicanas. O sea, lo más diferente a los vicios de la monarquía ...